



## EL CÁNCER GÁSTRICO

El cáncer gástrico, es un tumor del aparato digestivo que se presenta generalmente a partir de los 50 años. Como en la mayoría de los tumores a más edad mayor es el riesgo de padecerlo. Los hombres poseen una tasa de cáncer de estómago dos veces mayor que las mujeres.

El más frecuente (95%) es el que deriva de las glándulas situadas en la mucosa gástrica, por lo que reciben el nombre de adenocarcinoma.

Los tratamientos más frecuentemente empleados en el cáncer de estómago son la cirugía, la radioterapia y la quimioterapia. El superviviente de un cáncer gástrico presentará secuelas crónicas de la cirugía realizada, mientras que los efectos secundarios de las otras posibles terapias recibidas (quimio+-radioterapia) son en general transitorios y aparecerán sólo durante el tratamiento.

### **ANATOMÍA DEL ESTÓMAGO**

El estómago es una porción dilatada del tubo digestivo con forma de “jota” que varía de una persona a otra y según la postura.

Los alimentos una vez deglutidos, pasan de la boca al esófago (tubo largo y delgado que transporta los alimentos) y de éste al estómago. Tras éste empieza el largo intestino delgado, seguido del intestino grueso, recto y finalmente, el ano.

El estómago presenta dos curvaturas, una mayor dirigida hacia la izquierda y otra menor dirigida hacia la derecha. El interior del estómago está cubierto por una mucosa con muchos pliegues que contiene multitud de glándulas que se encargan de producir una serie de sustancias (enzimas) que continúan el proceso de la digestión que se inició con la masticación.

# InnovaHONCO

Hospital Universitario de Fuenlabrada

El estómago se sitúa en la parte alta del abdomen. Por su localización tiene unas relaciones anatómicas muy importantes con el hígado, con la vía biliar, con el colon transverso y con el páncreas (órgano que se sitúa por detrás del estómago).

